

Walikota Bitung Pimpin Apel Pengamanan Malam Takbiran dan Sholat Idul Adha 1445 H

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 17, 2024 - 01:03



Walikota Bitung pimpin apel pengamanan malam takbiran dan sholat Idul Adha 1445.H -2024 di lapangan upacara kantor Walikota Bitung

BITUNG - Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri pimpin apel kesiapan pengamanan malam Takbiran dan Sholat Idul Adha 1445 H, Minggu (16/06/2024)

Apel yang di laksanakan di lapangan upacara kantor Walikota Bitung bertindak sebagai Perwira Apel Kabag Ops Polres Bitung, AKP Muhammad Syafuan Nor,

SIK, serta Kapolsek Maesa, AKP Ridho Prasetya, SIK, sebagai komandan upacara.

Hadir dalam Apel Kapolres Bitung AKBP Albert Zai, S.I.K, M.H, DANDIM 1310 Bitung, ketua DPRD Kota Bitung, Kepala Kejaksaan Negeri Bitung, Ketua Pengadilan Negeri bitung, Danyon Marhanlan VIII Bitung, Dan Sub Denpom Bitung, Kabag Umum Pemkot Bitung, Kasat POL-PP Bitung, Kepala Dinas Perhubungan Bitung, Kepala BPBD Bitung, ketua Senkom Mitra Polri Bitung

Walikota menyampaikan Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas Polri dengan stakeholder terkait dalam rangka mengamankan perayaan hari raya Idul Adha 1445 dan Pawai takbiran yang akan dilaksanakan Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Kota Bitung.

Demi kelancaran kegiatan, selaku aparat negara serta stakeholder terkait, ada beberapa hal yang perlu di pedomani dalam kegiatan pengamanan.

“Laksanakan Tugas pelayanan kepada masyarakat dengan tulus ikhlas serta penuh rasa tanggung jawab, selalu memperhatikan keselamatan diri dan masyarakat dalam menjalankan tugas serta merespon secara cepat bila ada peristiwa atau kejadian yang mengganggu jalannya kegiatan,” ujarnya.

Selanjutnya, Maurits menghimbau kepada seluruh peserta takbiran untuk menjaga keselamatan diri sendiri maupun peserta lain.

" Kepada peserta pawai dihimbau untuk tidak melanggar hukum, membahayakan diri sendiri ataupun orang lain seperti tidak menggunakan helm, naik atas kap mobil, dan kebut kebutan di saat pawai," pungkasnya. (AH)